澤井市長の活動アルバム (9月分)

「西矢椛選手夢栄誉賞授与式」(9月27日)



松原市在住の西矢椛選手が、東京 2020 オリンピック スケートボード で金メダルを獲得されたことを記念 して、夢栄誉賞の授与式をおこない ました。夢栄誉賞とは、スポーツ、 芸術等の分野において市民にととして 要学賞とは、スポーツ、 芸術等の分野においてできまり でする方に対して交付する賞者 であり、西矢選手には、これからもも です。 を追いかけ、皆に夢を与えられる魅力ある選手でいてほしいまます。 これからも、応援しています。

「松原ライオンズクラブより寄附金のお受け取り」(9月6日)



松原ライオンズクラブより、がんばる市民応援基金へご寄附いただきました。松原ライオンズクラブの皆さんには、日頃から本市との協働の取り組みにご理解をいただき、ありがとうございます。今後も更なる連携と併せまして、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

「2021 Blacktown Junior International Challenge Champions 高松代替大会·結果報告」(9月3日)



2021 Blacktown Junior International Challenge Champions 高松代替大会に出場された松原中学校1年生の長谷川美音さん、松原第三中学校1年生の森本幸介さん、藤原秀成さん、川口漣さん、松原第五中学校1年生の柴田大輔さんが大会出場の結果報告に来てくれました。世界大会中止による代替大会でしたが、日本各地から集まったレベルの高い選手と試合ができたことは、とても良い経験となったようです。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「令和3年第3回定例記者会見」(9月3日)



令和3年第3回定例記者会見を開催 しました。西矢椛選手祝賀事業、スポーツパークまつばら改修事業やセブンパーク天美との連携事業のほかにも、第12回まつばらマルシェや行政サービスデジタル化事業など、実施する事業についての説明や私の意見を述べさせていただきました。

「株式会社 朝日エージェンシーより空気除菌装置の寄贈」(9月2日)



株式会社 朝日エージェンシーより、 新型コロナウイルス感染防止対策と して、本市に空気除菌装置を寄贈し ていただきました。本当にありがと うございます。大切に活用させてい ただきます。今後も更なる連携をお 願いし、ご支援とご協力をよろしく お願いいたします。